

L'école élémentaire publique Terre des Jeunes remporte le premier prix à la parade de Noël d'Alexandria!

Le Club Richelieu Alexandria a remis un chèque de 300\$ à l'école élémentaire publique Terre des Jeunes pour avoir remporté le premier prix à la parade de Noël qui a eu lieu le dimanche 30 novembre à Alexandria.

Sous la féerie du ballet Casse-Noisette et de la musique de Tchaikovsky, les élèves de l'école élémentaire publique Terre des Jeunes ont dansé autour d'un sapin richement décoré et illuminé.

Les élèves et le personnel de l'école élémentaire publique Terre des Jeunes tiennent à remercier le Club Richelieu Alexandria pour leur généreux don, mais surtout d'offrir à notre communauté un événement aussi important que celui de la parade de Noël.

